



Ono Creations setzt auf Kork

Zuletzt erhielt Kork vor allem im Interior-Bereich zunehmend Aufmerksamkeit. Nun nutzt das Schweizer Label Ono Creations das Naturmaterial für die Herstellung légèrer, geradliniger Taschen. Diese überzeugen nicht aus ökologischer Sicht, sondern auch mit ihrem speziellen Design: Hier trifft Nachhaltigkeit auf Ästhetik pur.

Blickfang, 21. April bis 23. April 2017, Basel

Design erleben

160 Möbel-, Mode- und Schmuckdesigner präsentieren an der Blickfang in Basel ihre Kreationen, die niemand hat, aber jeder gerne hätte. Neue Lieblings-teile zu finden, ist an dieser Designmesse garantiert. **Stefan Feuerstein**



Perfektion von Selfnation

Das Schweizer Label Selfnation hat es sich zur Aufgabe gemacht, die perfekte Hose zu kreieren – Individualität steht dabei im Vordergrund. Hergestellt werden die Hosen aus italienischem Denim in der Schweiz und in Deutschland.

Shevitza: Tradition trifft auf Moderne

Das bulgarische Label Shevitza übersetzt traditionsreiche regionale Strickmuster auf zeitgemässe Prints. Der Accessoires-Hersteller überzeugt mit verschiedenen trendigen Ethno-Mustern, die für jeden Geschmack und Stil etwas bieten.



Handwerk trifft auf Kunst

Hinter dem Namen Artha Collections steht das Schweizer Mutter-Tochter-Duo Catherine und Claire Grigioni. Die beiden gehen Partnerschaften mit Kunsthandwerkern in Ländern wie Indien ein, um ihre selbst kreierten Kollektionen umzusetzen. Auf diese Weise können sie einerseits europäischen Kunden hochwertige, handgefertigte Heimtextilien mit zeitloser Ästhetik anbieten, andererseits den Handwerker-Communities gleichzeitig ein nachhaltiges Einkommen sichern.



Verdandy: Mode nur für Ihn

Unter den Ausstellern der Blickfang sind Anbieter, die sich ausschliesslich auf Herrenmode spezialisieren, eher rar. Eine Ausnahme ist das Duo Verdandy, deren Jeans mit farbigen Bänder am Bund und Kontrastfarben auf der Innenseite eine individuelle Note haben.



Manufaktur Fink: Mut zur Farbe

Die Manufaktur Fink aus Basel wird ihre Entwürfe erstmals an einer Blickfang in ihrer Heimatstadt präsentieren. Dabei beweist das Duo Julia Schaffner und Regula Lampert viel Mut zu Farben und Mustern.